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諸 般 の 報 告 

（平成２９年９月２２日～平成２９年１２月３日） 

 

９月２２日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 議員提出議案、  

３ 本日の議事について協議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員

長、野々下重夫、村上順一、北川光昭、森本雄一郎、太田徹、中林和江、中川

健、松本順一、北川健治議長、池添義春副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、議員提案第７号及び第８号の審議方法につ

いて協議されました。（北川健治議長、池添義春副議長、野々下重夫、北川光

昭、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、今後の議事運営について協議されま

した。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、野々下重夫、村上順一、北川光

昭、森本雄一郎、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、北川健治議長、池添

義春副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 議員研修会（タブレット端末操作体験）

の開催、２ 専門的事項に係る調査会議、３ 傍聴者の会議資料の持込みにつ

いて協議されました。（北川健治議長、池添義春副議長、野々下重夫、北川光

昭、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

９月２５日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川光昭議員） 

 

９月２６日  議会運営委員会代表者会議が開催され、１ 通年議会、２ 一問

一答方式、３ 所管事項質問について協議されました。（梶本孝志委員長、山

﨑菊雄副委員長、北川光昭、中林和江、中川健、松本順一の各議員）            

 

同   日  平成 29 年度第２回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会が

開催されました。（野々下重夫、廣岡芳樹、中林和江の各議員） 

 

同   日  民生委員推薦会が開催されました。（北川健治議長、池添義春副議

長） 

 

９月２９日  例月現金出納検査が行われました。（岡由美議員） 
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同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 29 年度７月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（平成 29 年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１０月 ２日  教育長から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26

条第１項の規定に基づき、平成 28 年度教育行政事務の点検及び評価の結果に

関する報告書の提出があり、受理いたしました。 

 

１０月 ３日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市の文化と図書館

を考える会代表 小宮山恭子氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市の図書館について、以下の３項目を要望します。 

 １ 図書館に正職員の司書を採用してください。  

 ２ 学校司書を正職員とし、増やしてください。  

 ３ 香里園駅周辺に図書館をつくってください。  

 

１０月 ４日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 221 号の校正につい

て協議されました。（北川健治委員長、池添義春副委員長、髙見雄介、金子英

生、前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

１０月 ４日～５日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック行政視察が福岡

県内で行われました。（北川光昭議員） 

 

１０月 ５日  第２回定期監査説明聴取が行われました。（岡由美議員） 

 

同    日  東京都墨田区議会議員７人が、英語村事業について調査・研究

のため視察来局されました。 

 

１０月 ６日  枚方寝屋川消防組合議会消防庁舎視察が開催されました。(髙見

雄介、金子英生、廣岡芳樹、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、松本順一の各議

員)  

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は嵐信弘氏で、要旨は次の

とおりです。 

  次年度開始時より、温かい中学校給食の提供を開始してください。 

 

１０月１０日～１３日  決算審査特別委員会が開催され、平成 28 年度の一般会



-  - 3 

計決算、４特別会計決算、水道事業会計決算及び下水道事業会計決算の７認定

について審査されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、住田利博、

髙見雄介、池真一、森本雄一郎、中林和江、前川奈緒、杉本健太、松本順一の

各議員） 

 

１０月１７日  近畿市議会議長会議長研修会が京都府相楽郡精華町内で開催さ

れ、会長（交野市議会議長）の挨拶に続いて、桑田真澄氏から「夢への挑戦、

そして実現へ」について講演が行われました。（北川健治議長） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（北川光昭議員） 

 

１０月１８日  新潟県小千谷市議会議員８人が、英語村事業について調査・研

究のため視察来局されました。 

 

１０月１８日～１９日  厚生常任委員会一行が、東京都杉並区のごみ減量の取

組について、東京都日野市の引き籠もり対策支援事業について、それぞれ視察

されました。（中川健副委員長、住田利博、北川光昭、森本雄一郎、前川奈緒、

井川晃一の各議員） 

 

１０月２０日  例月現金出納検査が行われました。（岡由美議員） 

 

同    日  平成 29 年度第３回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会

が開催されました。（野々下重夫、廣岡芳樹の各議員） 

 

１０月２３日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。 (髙見

雄介、金子英生、廣岡芳樹、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、松本順一の各議

員) 

 

同    日  平成 29 年度第２回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協

議会が開催されました。(板東敬治議員) 

 

同    日  長崎県五島市議会議員５人が、防災対策の取組について調査・

研究のため視察来局されました。 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、
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一般会計・特別会計（平成 29 年度８月分）及び水道事業会計・下水道事業会

計（平成 29 年度８月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしま

した。 

 

１０月２４日～２５日  文教常任委員会一行が、佐賀県武雄市のアクティブラ

ーニング及びプログラミング教育について、佐賀県多久市の小中一貫教育につ

いて、それぞれ視察されました。（村上順一委員長、元橋理浩副委員長、梶本

孝志、廣岡芳樹、西田昌美、松本順一の各議員） 

 

１０月２５日  沖縄県豊見城市議会議員７人が、自転車の駅について調査・研

究のため視察来局されました。 

 

１０月２６日  中核市移行調査特別委員会が開催され、パブリック・コメント

の結果について協議されました。（梶本孝志委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由

美、村上順一、池真一、山﨑菊雄、太田徹、中川健、元橋理浩、井川晃一、板

東敬治の各議員） 

 

同    日  議員研修会が開催され、タブレット端末の操作体験が行われま

した。（北川健治議長、池添義春副議長、岡由美、梶本孝志、住田利博、髙見

雄介、野々下重夫、村上順一、金子英生、北川光昭、廣岡芳樹、森本雄一郎、

山﨑菊雄、石本絵梨菜、太田徹、西田昌美、前川奈緒、井川晃一、馬場才、板

東敬治、松本順一の各議員） 

 

１０月３０日  大阪府都市競艇企業団議会定例会が大阪市内で開催されました。

（北川光昭議員） 

 

同    日  福岡県春日市議会議員７人が、タブレット端末を活用した学校

教育について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月３１日  平成 29 年度第４回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会

が開催されました。（野々下重夫、廣岡芳樹の各議員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は新日本婦人の会寝屋川支

部支部長 宮前妙子氏で、要旨は次のとおりです。 

 １ ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名に協力してくだ

さい 。 
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 ２ 日本政府に核兵器禁止条約への調印を求める意見書の採択をお願いします。  

 

１１月 １日  大阪府都市競艇企業団議会総務委員会が大阪市内で開催されま

した。（北川光昭議員） 

 

１１月 １日～２日  総務常任委員会一行が、富山県氷見市の新市庁舎につい

て、石川県かほく市の定住促進の取組について、それぞれ視察されました。（山

﨑菊雄委員長、太田徹副委員長、池添義春、髙見雄介、池真一、坂光勇哉、板

東敬治の各議員） 

 

１１月 ２日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年 11 月議員全員協議会が大阪

市内で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

同    日  福岡県大野城市議会議員４人が、英語村事業について調査・研

究のため視察来局されました。 

 

１１月 ６日  建設水道常任委員会が開催され、高宮あさひ丘配水場ステンレ

ス配水池築造工事について視察されました。（野々下重夫委員長、馬場才副委

員長、岡由美、金子英生、北川健治、石本絵梨菜、杉本健太の各議員） 

 

同    日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

報告案件として、 

１ 会務報告（第 281 回総会以降）について 

２ 第 281 回総会において可決された決議の処理について 

３ 第 74 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況について 

４ 第 57 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

報告され、いずれも承認されました。 

続いて、協議案件として、 

１ 実行運動について 

協議され、承認されました。（北川健治議長、池添義春副議長） 

 

１１月 ７日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 222 号の大綱につい

て協議されました。（池添義春副委員長、髙見雄介、金子英生、前川奈緒、元

橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

同    日  平成 29 年度第５回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会
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が開催されました。（野々下重夫、廣岡芳樹、中林和江の各議員） 

 

同    日  岡山県笠岡市・矢掛町中学校組合議会議員 11 人が、英語村事業

について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  埼玉県入間市議会議員４人が、人事評価制度について調査・研

究のため視察来局されました。 

 

１１月 ９日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（梶本孝志議員、中林和江議員） 

 

１１月 ９日～１０日  建設水道常任委員会一行が、神奈川県鎌倉市の鎌倉市

空家等対策計画について、神奈川県大和市の大和市総合交通施策（地域公共交

通網形成計画）について、それぞれ視察されました。（野々下重夫委員長、馬

場才副委員長、岡由美、金子英生、北川健治、石本絵梨菜、杉本健太の各議員） 

 

１１月１３日  指定管理者監査結果講評書決定会議が行われました。（岡由美議

員） 

 

１１月１４日  幹事長会が開催され、１ ３月市議会定例会の日程（案）、２ 専

門的事項に係る調査会議、３ 決算審査特別委員会委員、４ 事務局から議員

宛ての通知文等のペーパーレス化について協議されました。（北川健治議長、

池添義春副議長、野々下重夫、北川光昭、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

同    日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会及び府関係者との懇話会

が大阪市内で開催されました。（池真一、元橋理浩、馬場才の各議員） 

 

同    日  新潟県長岡市議会議員 12 人が、英語村事業について調査・研究

のため視察来局されました。 

 

１１月１５日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年 11 月議員全員協議会が大阪

市内で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

同    日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年 11 月定例会が大阪市内で開

催されました。（野々下重夫議員） 
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１１月１６日  長野県松本市議会議員７人が、中核市移行に向けた取組につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１６日～１７日  東海・近畿・北陸三地区共催都市監査事務研修会が上

越市内で開催されました。（岡由美議員） 

 

１１月１７日  大阪府後期高齢者医療広域連合議員会議が大阪市内で開催され

ました。(太田徹議員) 

 

同    日  平成 29 年第３回大阪府後期高齢者医療広域連合議会（11 月定

例会）が大阪市内で開催されました。(太田徹議員) 

 

同    日  茨城県取手市議会議員６人が、青少年の居場所づくり（スマイ

ル・ハピネス）について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月２０日  大阪府市議会議員研修会が吹田市内で開催され、会長（柏原市

議会議長）の挨拶に続いて、慶應義塾大学大学院メディアデザイン研究科教授 

岸博幸氏から「日本経済の展望～地方活性への鍵～」について講演が行われま

した。（北川健治議長、池添義春副議長、金子英生、北川光昭、廣岡芳樹、山

﨑菊雄、岡由美、梶本孝志、住田利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、西

田昌美、坂光勇哉、中川健、板東敬治、松本順一の各議員） 

 

１１月２０日～２１日  平成 29 年度治水事業促進全国大会及び平成 30 年度東

部大阪治水対策事業予算増額に関する中央陳情が東京都内で行われました。

（池真一議員） 

 

１１月２１日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（北川光昭議員） 

 

同    日  平成 29 年度第６回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会

が開催されました。（廣岡芳樹、野々下重夫、中林和江の各議員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は神田校区地域協働協議会

会長 杉本敢氏で、要旨は次のとおりです。 

  神田幼稚園を南幼稚園に統合することを再検討するとともに、若者世帯の増

加対策など地域活性化に対する再考をお願いします。 
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１１月２２日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 222 号の大綱の

変更、２ 議会に対する市民アンケートの実施について協議されました。（北

川健治委員長、池添義春副委員長、金子英生、髙見雄介、前川奈緒、元橋理浩、

板東敬治の各議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 29 年第２回定例会が

開催されました。（井川晃一、池真一、梶本孝志、中林和江の各議員） 

 

１１月２４日  平成 29 年度第２回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。

(金子英生、住田利博、石本絵梨菜、中川健、板東敬治の各議員)  

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会定例会が大阪市内で開催されました。

（北川光昭議員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は神田校区福祉委員会委員

長 幸寺力氏で、要旨は次のとおりです。 

  神田幼稚園を南幼稚園に統合することをやめてください。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和と市民自治の会代表 

大同敏博氏で、要旨は次のとおりです。 

  大飯原発３・４号機の再稼働を行わないことを求める意見書の採択をお願い

します。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和と市民自治の会代表 

大同敏博氏で、要旨は次のとおりです。 

  日本政府に対し核兵器禁止条約の批准を求める意見書の採択をお願いします。 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は北口綾子氏で、要旨は次

のとおりです。 

  以下の３項目を要望します。 

 １ 難聴児の健全な心身発育のため、軽度・中等度難聴児（60db 未満）の補聴

器購入とその修理費用の助成を至急に開始してください。  

 ２ 現在 60db 以上の難聴児への補聴器電池交換費用の助成の条件を、軽度・中

等度難聴児（30db 以上 60db 未満）にまで拡充してください。  

 ３ 軽度・中等度難聴児（30db 以上 60db 未満）の支援において、関係機関の

持つ情報を積極的に共有するとともに、連携をより密にし、軽度・中等度難
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聴児の把握、早期発見、継続的な支援体制の構築、保護者への支援、早期療

育につなげてください。 

 

１１月２７日  平成 29 年度第２回定期監査結果講評書決定会議が行われまし

た。（岡由美議員） 

 

１１月２８日  議会運営委員会が開催され、12 月定例会の運営等について協議

されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、北川光昭、森本雄一郎、

野々下重夫、村上順一、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、北川健治議長、

池添義春副議長の各議員） 

 

同    日  議会運営委員会代表者会議が開催され、通年議会及び一問一答

方式について協議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、北川光

昭、村上順一、中林和江、中川健、松本順一の各議員） 

 

同    日  全員協議会が開催され、寝屋川市立地適正化計画（素案）につ

いて説明が行われました。（北川健治議長、池添義春副議長、井川晃一、池真

一、金子英生、北川光昭、廣岡芳樹、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、梶本孝

志、住田利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、石本絵梨菜、太田徹、中林

和江、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、杉本健太、中川健、元橋理浩、馬場才、

板東敬治、松本順一の各議員） 

 

１１月２９日  河北市議会議長会が四條畷市内で開催されました。 

協議事項として、 

１ 第 150 回河北市議会議長会及び管外行政視察について 

２ 第 38 回河北市議会議員合同研修会について 

協議され、いずれも承認されました。（北川健治議長、池添義春副議長） 

 

同    日  平成 29 年度第３回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されま

した。（村上順一、西田昌美の各議員） 

 

同    日  平成 29 年度第２回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催さ

れました。（井川晃一、森本雄一郎、村上順一、太田徹の各議員） 

 

１２月 １日  中核市移行調査特別委員会一行が、大阪府動物愛護管理センタ

ーを視察されました。（梶本孝志委員長、廣岡芳樹副委員長、井川晃一、池真
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一、山﨑菊雄、岡由美、村上順一、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、板

東敬治の各議員） 

 

同    日  平成 29 年度第７回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会

が開催されました。（廣岡芳樹、野々下重夫、中林和江の各議員） 

 

同    日  民生委員推薦会が開催されました。（北川健治議長、池添義春副

議長） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和と市民自治の会代表 

大同敏博氏で、要旨は次のとおりです。 

１ 安倍内閣での憲法改悪に反対する意見書を採択してください。 

 ２ 寝屋川市における平和事業を更に発展させ、関連予算を充実してください。 

 


